

KIM

Kapolda Jabar Beri Penghargaan Kepada Personel Polres Bogor dan Polresta Bogor Kota Berprestasi

Ciamis - CIAMIS.KIM.WEB.ID

Feb 21, 2025 - 11:44



Kapolda Jabar Beri Penghargaan Kepada Personel Polres Bogor dan Polresta Bogor Kota Berprestasi

Bertempat di Lapangan Apel Mapolresta Bogor digelar Upacara Pemberian Penghargaan kepada sejumlah personel yang telah menunjukkan dedikasi dan keberhasilan luar biasa dalam menjalankan tugasnya, Kamis, (20/2/2025).

Dalam kegiatan tersebut dipimpin oleh Kapolda Jabar, didampingi Pangdam III/Siliwangi, yang mewakili Gubernur Jabar dan dihadiri oleh Danram 061/Surya Kencana, Kapuslafor, Bareskrim Polri, Pejabat Utama Polda Jabar serta para tamu undangan lainnya.

Kapolda Jabar Irjen Pol. Akhmad Wiyagus mengatakan bahwa dalam Kegiatan tersebut diberikan penghargaan kepada personel yang berhasil mengungkap dan mengamankan berbagai kasus besar, termasuk penyalahgunaan narkoba dan kejahatan lainnya.

Dalam acara tersebut, dari Polres Bogor sebanyak 34 Personel berhasil ungkap kasus Narkotika jenis tembakau sintetis dan 13 personel berhasil ungkap kasus Narkotika jenis sabu. Selain itu dari Polresta Bogor Kota sebanyak 14 personel berhasil ungkap kasus Narkotika jenis Sabu dan Ekstasi serta 2 personel berhasil ungkap kasus Narkotika jenis Ganja.

Personel Polres Bogor yang berprestasi dalam pengungkapan narkoba jenis tembakau sintetis, sabu dan pil ekstasi yang menerima penghargaan, antara lain Kopol Johannes Redhoi Sigiuro, S.H., S.I.K., M.H.Li. (Kapolsek Babakan Madang) berhasil mengungkap pabrik narkoba jenis tembakau sintetis sebanyak 1 ton, AKP Nur Istiono, S.I.K., M.H. (Kasat Resnarkoba), juga berhasil mengungkap pabrik narkoba jenis tembakau sintetis sebanyak 1 ton, Aipda Esal Farizal, S.I.P. (Anggota Sat Resnarkoba) yang turut berperan dalam pengungkapan pabrik narkoba tersebut dan Briptu Muhamad Haikal Elvina (Anggota Polsek Babakan Madang), ikut mengungkap jaringan narkoba yang meresahkan masyarakat.

Sementara itu, di Polresta Bogor Kota, penghargaan diberikan kepada personel yang berhasil mengungkap kasus-kasus besar terkait penyalahgunaan narkoba, antara lain AKP Aji Riznaldi Nugroho, S.I.K., M.I.K. (Kasat Reskrim) atas keberhasilannya mengungkap kasus pembunuhan, penyalahgunaan senpi, dan pengeroyokan yang mengakibatkan korban meninggal dunia, AKP Agus Kukyts Pramos, S.I.P., M.H. (Plh. Kasat Narkoba), yang mengungkap dan menangkap pelaku penyalahgunaan narkoba jenis sabu sebanyak 21 kg dan pil ekstasi sebanyak 19.950 butir, Aipda Agus Sudarisman (Ba Satlantas), berjasa menolong mobil yang membawa pasien sesak nafas dan mengawal dengan selamat ke rumah sakit dan Briptu Yusri Dawi (Ba Satres Narkoba), berhasil mengungkap kasus penyalahgunaan narkoba serta Briptu Yogi Jayusman (Ba Satreskrim), yang berhasil mengungkap kasus pembunuhan dan pengeroyokan.

Penghargaan juga diberikan kepada personel yang berhasil mengamankan narkoba jenis ganja seberat 5,5 kg, yaitu dan Aiptu Ibo Wibowo, Bhabinkamtibmas Kel. Balumbang Jaya, Polsek Bogor Barat dan Sertu Sukandi, Babinsa Kel. Balumbang Jaya, Koramil Bogor Barat, Kodim 0606 Kota Bogor.

Terakhir, penghargaan juga diberikan kepada personel yang berhasil berprestasi dalam dunia olahraga, yakni Aipda Ujang Herman, S.H. (Asisten Manajer) yang berperan sebagai asisten manajer dalam kejuaraan Asian Police Taekwondo Championship di Vietnam tahun 2024 dan Bripda Salim Azhar (Atlit, Ba Sat Samapta), yang meraih 1 medali emas dalam kejuaraan tersebut, membanggakan Polri dan Indonesia di tingkat internasional.

"Upacara pemberian penghargaan ini menjadi momentum untuk mengapresiasi kerja keras dan dedikasi personel Polri dalam menjalankan tugas mereka demi keamanan dan ketertiban masyarakat. Keberhasilan mereka menjadi contoh bagi seluruh anggota Polri untuk terus berinovasi dan meningkatkan profesionalisme dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah masing-masing." tutup Kapolda Jabar.